
◆ゲスト紹介 

 市木 寧子 さん（串良中学校 3年） 

 尾迫 春斗 さん（鹿屋第一中学校 1年） 

 尾迫 綾  さん（保護者） 
 

◆会務報告 

1． RI 日本事務局財団室 NEWS 2025 年 4月号 

2． 環境月間 リソースのご案内 

3． 第 9 回日台ロータリー親善会議 札幌大会 

本会議 二次受付のご案内 

4． 「エアーメモリアル in かのや 2025」へのご案

内について 

 日時：令和 7 年 4 月 27 日(日)10：35～ 

 場所：海上自衛隊鹿屋航空基地第 3 格納庫 

5． グラフかごしま vol.557 

6． 会長・幹事会 議事録送付 

7． 週報 ……… かのや東 RC 

 

 

会長 鶴丸秀治さん 

本日は先日台湾に派遣した「平

和の大使」の報告の日となってお

りますので改めて、平和について

調べてみました。まずは、昨年 8 月

に放送された MBC「大隅あれこれ」を御覧下さい。

平和の花束について調べてみたところ「平和の花束」

を取り上げている「平和首長会議」なるものを見つけ

ました。「平和の大使」については、これから詳しい発

表があろうかと思いますので、この「平和首長会議」

について調べてみました。広島・長崎両市は原爆によ

り多くの人々の尊い命を奪われた。両市は一貫して世

界に核兵器の廃絶を求め続けてきた。と書いてありま

す。そういう運動をしている団体なのがわかります。

国ごとの加盟ではなく、都市ごとの加盟のようで、166

カ国 8,472 都市が加盟しています。会長は広島市、副

会長は長崎市です。会費は年に 2,000 円ですので会費

の安さに驚かされますが、会員数をかけると約 1 億 7

千万円になります。会員都市は全世界を網羅している

かのように多くの都市が会員になっています。 

ちなみに北京やロサンゼルスなんとモスクワ、ベラル

ーシのミンスクなども会員でした。総会は原則 4 年に

1 回広島と長崎の両市で交互に開催されます。また、

日本国内の総会は年に 1 回加盟都市で開催されます。

もちろん鹿屋市も会員で 2011 年に加盟しています。

2025 年 1 月の総会は武蔵野市で 2 日間にわたって開

催されたようです。日本で最も多くの 1,271 人の特攻

隊員が出撃し若く尊い命を落としたこの鹿屋市でも

いつかは国内総会が開かれるかもしれません。 

これで本日の会長の時間を終わります。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

大石博資さん 

私は、鹿屋に来て今年で 20 年に

なります。鹿屋に来る前、前職で 11

年間フランスで働いていました。皆

さんのイメージでは、私はワイン漬

けの毎日を過ごしていたと思われ

ているのではないかと思います。今日は、11 年間の仕

事内容を 3 分間でお話ししようと思います。 

なぜ、今日かと言いますと、最近物忘れが有り、話し

ておかないと忘れてしまうように思うからです。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

(39)41 名

31 名

79.49 ％

志村 正子 さん

会報・雑誌委員会

北山　勉 さん

４ 月 １４ 日（月）

次回プログラム
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出席報告出 席 数

出 席 率

3分間ｽﾋﾟｰﾁ：
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串 良

志 布 志

き も つ き

南九州大崎

メイクアップ情報

鹿 屋

か の や 東
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(火)大黒本店
第2週:理事会例会無し

   

会　長

副会長

幹　事

例会日 月曜日　1 2 :3 0 ～1 3 :3 0

例会場 ホテルさつき苑 TEL:4 0 -1 2 1 2

事務局 〒8 9 3 -0 0 6 4  鹿屋市西原1 丁目9 -1 0
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： 鶴丸 秀治
： 王谷 英仁
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2024～25 年度国際ﾛｰﾀﾘｰ・ﾃｰﾏ 
RI 会長：ｽﾃﾌｧﾆｰ A.ｱｰﾁｯｸ（米国） 

 

2025年 3月 31日 
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https://kanoya24-rc.synapse.kagoshima.jp/


① 仕事内容は、「ステアリングでの日仏自動車産業

の技術協力」です。 

ステアリングとは、ハンドルで自動車の方向を変

える装置の事です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 1989 年、私たちは、電動パワーステアリングとい

うシステムを開発して鈴木自動車の軽自動車に

取り付けて販売しましたところ、フランスの自動

車会社ルノーがこの技術を欲しいと申し入れが

ありました。そこで、ルノーのステアリング部門

を分社化して、私は 1991 年にフランスに駐在し

て、技術指導をすることになり、しばらくして事

業が軌道に乗ってくると、フランスの自動車会社

プジョーもこの技術が欲しいと申し入れが有っ

たので、ルノーと同じようにプジョーのステアリ

ング部門を分社化して、この会社の経営をするこ

とになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ この二つのフランス拠点からステアリングをフ

ランスだけでなくドイツとか欧州に進出してい

る日本の自動車会社などにも納入が始まった時

点で日本に帰国しました。当初、２～３年の予定

が結局 11 年になっていました。 

④ 私は駐在時大事にしていたことは、「ハーモニー」

すなわち「調和」です。 

 

 

 

 

 

 

ルノーの時は、フランス人約 1,000 人に対して日

本人３人。プジョーの時は、フランス人約 1,300

人に対して日本人２人。彼らと「調和」を保つた

め大切なツールがワインでした。 
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中原浩一さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

滝本まゆみさん 

平和の大使 in 台湾   

  随行と現地での交流についての報告書 

滝本のミッション 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1． 平和の大使二人の安全

を見守るとともに、初め

ての海外で一歩まえに

踏み出す背中を押すこ

と。 

2． 私自身が初めて台湾に

滞在するなかで台湾の

歴史や文化を少しでも

学ぶこと 

3． 龍潭ロータリークラブ

との交流を楽しむこと。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                            

 

         

                            
                         
      

                             
                       

                          
                        

                           
                          
                            
                          
               

                  

                           
                       

                       

                          
      

                     

                            
                    

                    
                      
  

                   
           

                     
                      
            

                       
                      

                      

                     
        

 

                                         

 

                
              
   

               
              
               
              
               
      

             

               
         

               
               
       

          

              
            

             
               
   

              
                
               

       

               

               
                
   

               
            

  

        



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆スマイル報告             〈 7 件 〉 

〇平和の大使の皆さん、お疲れ様でした。…… 鶴丸 

〇平和の大使の皆さん、ご報告ありがとうございまし

た。先日はウクライナからの避難家族支援のための

チャリティコンサートに対する募金にご協力あり

がとうございました。………………………… 志村 

〇すみません、携帯のマナーモードを消し忘れ一瞬鳴

らしてしまいました。……………………… 上谷田 

〇寧子さん、春斗君、発表ありがとうございました。

この体験がお二人の糧になる様頑張って下さい。…

…………………………………………………… 中原 

〇寒暖差がありますので、皆様、健康管理には充分気

を付けて下さい。……………………………… 深水 

〇寧子ちゃん、春斗君、すばらしい発表ありがとうご

ざいました。…………………………………… 西丸 

〇平和の大使の皆さん、おつかれ様でした。台湾では

大歓迎を受けたみたいですね。大谷さんの 50・50 ボ

ールも見れたし、夜はウェイ～♪したようですし、

楽しんでいただけて良かったですね。……… 山下 

本日計  15,000 円  累計(一般) 231,000 円 

（財団）142,391 円   （米山）172,158 円 

＊＊＊＊＊ ありがとうございました ＊＊＊＊＊ 

 
週報担当： 西ノ原 

              

                    
             

                     
                     
              

                  

                     

                     
                     
          

                    
   

 

  

       

      
            
                   
        

                    
                   

市木さん 

「言葉は通じなくても笑顔や声かけ

で交流の輪が広がると感じた」 

尾迫さん 

「国際交流で分かり合えれば戦争は

なくなると思う」 


